

J'irai

Description

Marc 14:53-59

J'aime un feu ardent un jour d'hiver. C'est difficile de quitter tout ça et de retourner dans le froid, n'est-ce pas?

Marc 14 trouve Pierre blotti près d'un feu par une nuit froide. Simultanément, Jésus subissait le pire que l'humanité pouvait distribuer : moqueries, tortures, mensonges. Tous étaient avides de Le faire taire pour toujours. Pendant tout ce temps, Pierre se réchauffait près de la sécurité et de la distance d'un feu apaisant.

De nos jours, on a l'impression que la culture distribue sa propre part de venin contre l'Église. Ce n'est pas nouveau, vraiment. Pourtant, on a l'impression qu'un esprit d'antéchrist est à son plus haut niveau. Compte tenu de cette dissonance entre la culture et le Christ, il peut être difficile de quitter la chaleur et le réconfort de l'Église dans laquelle Jésus accueille ses disciples. Pourtant, son invitation à se rassembler est accompagnée d'un commandement de quitter la chaleur du feu et de le représenter devant un monde qui doute.

Que Dieu nous donne le courage de quitter la chaleur de nos feux personnels pour répondre à son appel à « partir ».

Auteur: Tim Kellerman

date créée

2023/03/20